
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1255/2021 der SPD im Ortsbeirat betreffend Pflege und 
Instandhaltung des Fußweges zur Haltestelle „Fichteplatz“ (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Ist es möglich, dass die Verwaltung die fehlenden Platten einsetzen oder die Fehlstellen mit 
Asphalt füllen lässt? 
 
Die Schäden werden durch Wurzeln der angrenzenden Bäume und Sträucher verursacht.  
Hier ist leider nur das Einbringen der wassergebundenen Decke möglich. Der Betriebshof wird 
für eine regelmäßige Instandhaltung sorgen.  
 
 
Mainz, 20. September 2021 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


